

Desde Buenaventura, al término de un consejo de seguridad, el presidente Juan Manuel Santos les reiteró a las Farc y al Eln que no permitirá que se siga atacando a la población civil y al medio ambiente, y les recordó que la guerra se hace entre combatientes.

Acompañado de los altos mandos militares, con quienes analizó la situación de orden público de los últimos días, Santos enfatizó este miércoles que dio instrucciones a su equipo negociador de paz de entregar claramente este mensaje en la mesa de diálogo de La Habana.

«Estamos en guerra, pero la guerra es entre combatientes, entre los soldados y policías de nuestras Fuerzas Militares, no contra la población civil», precisó el Jefe de Estado.

Este mensaje lo entregó 24 horas después de que, aquí mismo, en el Valle del Cauca, rechazara los últimos y «demenciales» ataques terroristas de las guerrillas y les advirtiera que esas acciones violentas pueden mandar al traste el proceso de paz, que comenzó hace año y medio.

«Vamos a advertir en La Habana a quienes están comandando estas organizaciones que esa actitud no es para nada aceptable ni consecuente con las conversaciones que hemos venido adelantando. Lo consecuente son gestos de paz, no acciones contra la población civil», enfatizó Santos.

El Presidente también reveló que, de acuerdo con informes oficiales, las cifras de seguridad en el país han mantenido una mejoría constante en los últimos meses. De hecho, advirtió que el terrorismo disminuyó en un 37,2 por ciento en los últimos seis meses.

Además, según un informe revisado en el consejo de seguridad, entre enero y junio de este año también se han reducido en un 53,5 por ciento las voladuras de oleoductos.

En este mismo encuentro también se advirtió que en el 93 por ciento de los municipios de todo el país no se han registrado acciones terroristas de las Farc y del Eln.

«Estas organizaciones criminales están con un objetivo que es absolutamente condenable, que es afectar a la población civil y al medio ambiente», puntualizó Santos.

www.eltiempo.com/politica/gobierno/santos-advirtio-que-las-farc-y-el-eln-solo-quieren-afectar-a-la-poblacion-civil/14322175